

Carrera-Fun-Tour startet am Nürburgring

Carrera startet mit seiner „Fun Tour“ in die zweite Saison. Auftakt ist vom 14. bis 16. September am Nürburgring im Rahmen der ADAC-Sim-Racing-Expo. Während die jüngeren Teilnehmer auf der „Go“-Rennbahn im Maßstab 1:43 ihre Daumen am Drücker haben, geben die Erwachsenen mit DTM- und GT-Fahrzeugen wie Porsche 911 oder Lamborghini Huracán im Maßstab 1:32 Gas.

Bei einem Gewinnspiel vor Ort winkt als Hauptpreis ein Familienerlebnistag im Porsche-Museum in Zuffenhausen, inklusive einer Fahrt im Porsche. Jeder, der auf Facebook oder Instagram sein Lieblingsfoto von der Veranstaltung mit dem Hashtag #carreramoments postet, hat außerdem die Chance auf weitere Motorsport-Preise.

Weitere Stationen der Carrera-Fun-Tour 2018 sind Hamburg (28.–29.9., Alstertal Einkaufszentrum), Leipzig (5.–7.10., Messe Modell - Hobby - Spiel), Hockenheim (12.–14.10. DTM-Finale), Wien (25.–28.10., Modellbau-Messe) und Friedrichshafen (1.–4.11., Faszination Modellbau). (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Carrera-Fun-Tour.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Carrera



Carrera-Fun-Tour.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Carrera
